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Abwesend: 
 
 
 
 
Ortsvorsteher Schwarz begrüßt alle Anwesenden (darunter 3 Zuhörer und eine Vertreterin 
der Presse). Er stellt fest, dass der Ortschaftsrat ordnungsgemäß geladen wurde und 
beschlussfähig ist. 
 
Das Protokoll der nicht öffentlichen Sitzung vom 22.11.2017 wurde den anwesenden 
Mitgliedern des Ortschaftsrates von der Schriftführerin vorgelegt und nach Einsicht wieder 
entgegen genommen.   
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Tagesordnung: 
 
TOP 1 Fragestunde der Einwohner und der ihnen gleichgestellten 

Personen und Personenvereinigungen 
 

  
TOP 1.1 Rampe zu Bahnsteig  
  
TOP 1.2 Kehrpflicht  
  
TOP 2 Antragstellung beim Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum 2018-015 
  
TOP 3 Beantragung der Mittel für Brauchtumspflege 2018  
  
TOP 4 Mitteilungen und Anfragen  
  
TOP 4.1 Seniorennachmittag  
  
TOP 4.2 Vandalismus am Bahnhof  
  
TOP 4.3 Spielplatz  
  
TOP 4.4 Weg zum Friedhof  
  
TOP 4.5 Erdrutsch  
  
TOP 4.6 Gastank  
  

 
 
 
 
Niederschrift: 
 
 

Top 1 
Fragestunde der Einwohner und der ihnen gleichgestellten Personen und 
Personenvereinigungen 

 

 
 

Top 1.1 
Rampe zu Bahnsteig 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortsvorsteher a. D. Herr Karlheinz Neureuther möchte wissen, ob sich in Angelegenheit der 
fehlenden Rampe zu dem Bahnsteig etwas Neues ergeben habe. 
 
Ortsvorsteher Schwarz antwortet, dass es keine Neuigkeiten gebe. 
 
Ortschaftsrat Jost fügt hinzu, dass die Begründung der Deutschen Bahn bei der Ablehnung 
zum Errichten der Rampe, aufgrund zu geringer Zahl der Reisende, juristisch korrekt sei. 
 
Ortsvorsteher a. D. Neureuther fragt, ob evtl. eine alternative Lösung möglich wäre, wie zum 
Beispiel eine Finanzierung durch Spenden. Dafür müsste man zunächst die Höhe der Kosten 
kalkulieren. 
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Ortschaftsrat Jost ergänzt, dass es bereits seitens der Stadtverwaltung Vorstellungen gebe, 
wie man das Problem bautechnisch lösen könnte. Auch die anfallenden Kosten seien 
ermittelt. 
 
Ortschaftsrätin Schüßler macht den Vorschlag, die Verwaltung möge die vorhandene 
Kostenermittlung sowie die Baupläne dem Ortschaftsrat Lindach vorlegen. 
 
Ortsvorsteher a. D. Neureuther schlägt vor, Spenden für diesen Zweck zu sammeln. 
 
Die Ortschaftsrätin Schüßler meint dazu, es sei nicht die Aufgabe des Ortschaftsrates, einen 
Spendenaufruf an die Öffentlichkeit zu richten. 
 
 

Top 1.2 
Kehrpflicht 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortsvorsteher a. D. Herr Karlheinz Neureuther fragt, ob es seit der Ortsbegehung am 11. Juli 
2017, eine Entscheidung über die Zuständigkeit zur Kehrpflicht an Bordsteinkanten gebe, 
bzw. ob eine schriftliche Antwort der Verwaltung vorliege. 
 
Ortsvorsteher Schwarz sagt, dass es hierzu noch keine schriftliche Antwort von der 
Stadtverwaltung gebe. 
 
Ortschaftsrat Mudra meint, die Kehrpflicht bis zum Bürgersteig liegt bei der Stadt, dies wurde 
im vergangenen Jahr von der Stadt auch durchgeführt. 
 
Ortschaftsrat Jost sagt, es ist die Frage, ob dabei die Verkehrssicherung berührt sei oder nur 
die Schönheitsseite. Den Gehweg sauber zu halten, sei die Pflicht der Anlieger. 
 
Ortsvorsteher Schwarz will in der Angelegenheit bei der Verwaltung nachfragen und diese 
klären. 
 
 

Top 2 
Antragstellung beim Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum 

2018-015 

 
 
Beschlussantrag: 
 

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung die Aufnahme in das 
Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum vorzubereiten und für das aktuelle 
Programmjahr 2018 einen Antrag zu stellen. 

 
Beratung: 
 
Ortsvorsteher Schwarz erläutert kurz die Beschlussvorlage.  
 
Ortschaftsrat Mudra stellt fest, dass es laut der Drucksache in Lindach kein 
förderungswürdiges Objekt für das Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum gebe.  
 
Ortschaftsrat Jost betont, dass bei der Begehung mit den zuständigen Sachbearbeitern 
einige Objekte in Lindach als förderungswürdig eingestuft worden seien. Er bedauert, dass 
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Lindach, als Ortsteil in der Beschlussvorlage nicht explizit aufgelistet sei, da nur dann die 
privaten Anträge gestellt werden könnten. 
 
Ortsvorsteher Schwarz schlägt vor, eine Änderung der Beschlussvorlage durch die 
Stadtverwaltung vornehmen zu lassen. Ortsteil Lindach soll bei der Antragsstellung mit 
aufgenommen werden. 
 
Ortsvorsteher Schwarz lässt über den Tagesordnungspunkt abstimmen. 
 
 
Ergebnis: 
 
Ortsvorsteher Schwarz stellt fest, dass der Ortschaftsrat einstimmig der Beschlussvorlage 
zustimmt, mit dem Zusatz, Ortsteil Lindach soll bei der Antragsstellung aufgenommen 
werden. 
 
 

Top 3 
Beantragung der Mittel für Brauchtumspflege 2018 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortsvorsteher Schwarz fragt, ob künftig ein Teil der Mittel, die für die Brauchtumspflege 
bestimmt sind, für kleinere Geburtstagspräsente an ältere Menschen verwendet werden soll. 
Auf die Frage, wie das in der Vergangenheit finanziert wurde, antwortet er, dass er die 
Kosten selbst übernommen habe. 
 
Ortschaftsrat Mudra meint, dass der Zweck der Brauchtumspflege bei der Abzweigung der 
Mittel für die Geschenke nicht erfüllt werde. 
 
Ortschaftsrat Jost fügt hinzu, dass der Bürgermeister für diese Zwecke Verfügungsmittel 
habe. Ob es für den Ortsvorsteher was Ähnliches gebe, sollte bei der Verwaltung 
nachgefragt werden.  
 
 
Ergebnis: 
 
Ortsvorsteher Schwarz stellt fest, dass der Ortschafstrat einstimmig für die Aufteilung der 
Mittel aus dem Verfügungsrahmen zwischen den ortansässigen Vereinen zustimmt. 
 
 

Top 4 
Mitteilungen und Anfragen 

 

 
 

Top 4.1 
Seniorennachmittag 

 

 
 
Beratung:  
 
Ortsvorsteher Schwarz gibt bekannt, dass der traditionelle Seniorennachmittag dieses Jahr 
am  09.12. stattfinden soll. Ob der Chor an diesem Termin teilnehmen werde, muss noch 
geklärt werden.  
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Top 4.2 
Vandalismus am Bahnhof 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortschaftsrat Mudra berichtet von Vandalismus Vorfall vom 30.04.2017 am Haltepunkt 
Lindach, bei dem eine Scheibe eingeschlagen worden ist. 
 
Am 26.03.2018 wurde der Bahnhofbereich erneut in Mitleidenschaft gezogen. Die Glasvitrine 
mit dem Fahrplan sei kaputt geschlagen worden. Der Fahrplan lag auf dem Boden.  
 
Beides sei noch nicht von der Bahn wieder in Stand gesetzt.  
 
Ortschaftsrat Helm kritisiert, dass die seit Monaten defekte Kamera am talseitigen Bahnsteig 
nicht repariert werde. Das Bahnpersonal muss vor Ort für den unfallfreien Ein- und Ausstieg 
sorgen. Ortschaftsrat Helm bezweifelt, dass diese Problemlösung wirtschaftlicher sei, als die 
kaputte Kamera zu ersetzen. 
 
Er fügt hinzu, dass es an der Zeit sei, den Bahnsteig in Lindach durch die Deutsche Bahn 
komplett zu sanieren. 
 
 

Top 4.3 
Spielplatz 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortschafsrat Mudra bemängelt den Zustand des Treppenabgangs zum Spielplatz. Der sei 
komplett vermoost und stellt so eine Sturzgefahr dar. 
 
Ortschafsrat Helm fügt hinzu, dass der Zaun am Spielplatz Löcher aufweise, durch die sogar 
Hunde durchkommen könnten. 
 
Ortschaftsrätin Schüßler erkundigt sich, ob mittlerweile bekannt sei, wann die, bei der 
Ortsbegehung versprochenen, zwei neue Spielgeräte kommen sollen.  
 
 

Top 4.4 
Weg zum Friedhof 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortschaftsrat Jost bemängelt den Zustand des Feldweges am Friedhof. Er sagt, der Weg sei 
extrem aufgeweicht und kaum zu Fuß zu passieren. 
 
Ortschaftsrat Helm macht den Vorschlag das Forstamt in der Angelegenheit hinzu zu ziehen.  
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Top 4.5 
Erdrutsch 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortschaftsrätin Schüßler fragt, wann der abgerutschte Feldweg hinter dem Anwesen 
Sommerrain 3, ausgebessert werden würde. Der Hang sei Anfang Januar abgebrochen. 
Durch das städtische Bauamt wurde dieser provisorisch gesichert. 
 
Ortsvorsteher Schwarz berichtet, dass laut Leander Schmitt vom Tiefbauamt zunächst ein 
Gutachten erstellt wird. 
 
Um die baldige Erledigung der Angelegenheit durch die Stadtverwaltung wird dringend 
gebeten, damit keine größeren Schäden entstehen.  
 
 

Top 4.6 
Gastank 

 

 
 
Beratung: 
 
Ortschaftsrat Jost möchte wissen, ob sich etwas Neues in Bezug auf den leeren 
Flüssiggastank an der Asylantenunterkunft ergeben habe. 
 
Ortsvorsteher Schwarz verneint die Frage. Er habe den Kreisbrandmeister diesbezüglich 
angeschrieben. Es kam aber keine Antwort auf seine Anfrage. 
 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, dankt Ortsvorsteher Schwarz allen 
Anwesenden für ihre Teilnahme und schließt die öffentliche Sitzung um 20:53 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
Der Ortsvorsteher Der Schriftführer 
 
 
 
Peter Schwarz Stefanie Bitter 
 
 
 
Der Ortschaftsrat Der Ortschaftsrat 
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